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Al Sig. Sindaco 

 Dott. Cosimo Damiano Cannito 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

Avv. Marcello Lanotte 

p.c. Al Sig. Segretario Generale 

dott. Domenico Carlucci 

OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: CONCERTI NEL FOSSATO DEL 

CASTELLO/ESTATE 2024 

PREMESSO CHE 

La città di Barletta da oltre 20 anni nei suoi luoghi più suggestivi ospita artisti di fama nazionale ed 

internazionale diventando un punto di riferimento di qualità nel panorama dello spettacolo dal vivo; 

anche quest’anno sono stati annunciati concerti nel fossato del castello di artisti di fama nazionale quali Biagio 

Antonacci e Gigi D’Alessio prima e poi  i POOH; 

la notizia è stata riportata dai media locali e rilanciata da molti consiglieri comunali sulle proprie pagine FB ed 

INSTAGRAM a conferma della attendibilità delle notizie; 

CONSIDERATO 

In data 17 febbraio l’Amministrazione comunale con comunicato ufficiale informa che “ il Comune di Barletta 

non ha autorizzato nessuna organizzazione circa la raccolta pubblicitaria per gli eventi estivi all’interno 

del fossato.” Ed ancora “Si precisa che non esiste alcuna agenzia titolare di pubblicità che operi per nome e 

conto dell’amministrazione comunale di Barletta né gestori del fossato e degli eventi estivi e si diffida 

qualsiasi organizzazione a prendere iniziative difformi da questo comunicato preavvertendo che in caso 

contrario si procederà ad azioni legali nei confronti di chi contravviene.” Ed infine “ Si specifica che la nota 

non è riferita all’organizzazione degli eventi ma a chi promuove raccolte pubblicitarie per eventi estivi nel 

fossato del castello.”    

i sottoscritti consiglieri comunali ravvisata una contraddizione nella comunicazione e per salvaguardare tutti 

coloro che hanno già provveduto all’acquisto dei biglietti su piattaforme autorizzate all’emissione degli suddetti 

titoli  

CHIEDONO 

Di conoscere chi e con quale procedura è stato autorizzato all’organizzazione degli eventi nel fossato del 

castello nella prossima stagione estiva. 

Barletta, 21 febbraio 2024  

I consiglieri comunali  

Rosa Cascella 

Rosalia Dipaola 

Giuseppe Paolillo 

Santa Scommegna 

Adelaide Spinazzola          



 

Al Presidente Consiglio Comunale 

Al Sindaco 

Città di Barletta 

 

Domanda di attualità ai sensi dell’art.62 del Regolamento del Consiglio Comunale di Barletta 

Oggetto: Molestie olfattive nell’aria per i giorni 9, 10, 15, 16, 17 febbraio 2024 e fumo nero nell’aria intorno 

il camino Buzzi-Unicem nei giorni 16 e 17 febbraio; 

Premesso che: alla luce delle numerose segnalazioni da parte di cittadini e cittadine alle autorità competenti 

(a Polizia Municipale e ARPA) che hanno lamentato il disagio in oggetto in quanto, nelle giornate indicate, 

per gli stessi cittadini è stato nauseante camminare per la città, svolgendo le più basilari attività della vita 

quotidiana; 

Premesso che: alla luce delle stesse numerose segnalazioni l’aria attorno al camino della Buzzi-Unicem 

sarebbe risultata caratterizzata da fitte nuvole di fumo nero; 

Preso atto che: la polizia municipale sarebbe prontamente intervenuta con verifiche nelle aziende Buzzi-

Unicem, Timac e Sansificio di via Andria nei giorni 9 e 10 febbraio ma le molestie olfattive non sono cessare 

neanche nei giorni successivi; 

Considerato che: riteniamo il disagio essere di assoluta importanza per la salute dell’intera comunità 

barlettana, poiché l’aria nauseante che respiriamo impatta sulla salute di tutti e tutte; 

Considerato che: il Sindaco, l’amministrazione e il Consiglio Comunale tutto si è espresso non meno di due 

settimane fa sulle verifiche delle autorizzazioni ambientali da attuare sulle industrie del territorio barlettano; 

 

CHIEDIAMO 

Al sig. Sindaco e all’Assessore con delega all’ambiente: 

 

1. Quali iniziative questa amministrazione ha intrapreso o intende intraprendere per fermare i suddetti 

fenomeni. 

 

E, nello specifico: 

 

2. Di porre in essere azioni, attraverso un piano d’intervento rapido, che facciano cessare alle prime 

segnalazioni l’attività che sta creando le molestie olfattive e le nuvole di fumo; 

3. Di istituire un registro delle molestie olfattive al fine di collegarne immediatamente la specifica 

molestia all’azienda responsabile, affinché le autorità preposte non debbano iniziare ad ogni 

segnalazione le indagini da zero; 

4. Di Richiamare la responsabilità sociale d’impresa delle industrie oggetto della domanda di attualità 

al fine di difendere anche i lavoratori che in queste aziende lavorano. 

Barletta, 15/02/2024 

I consiglieri comunali di Coalizione Civica Barletta: 



Carmine Doronzo 

Michela Diviccaro 



Al Sig. Sindaco 

 Dott. Cosimo Damiano Cannito 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

Avv. Marcello Lanotte 

p.c. Al Sig. Segretario Generale 

dott. Domenico Carlucci 

OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: LAVORI AL 

PALAMARCHISELLI. 

PREMESSO CHE 

- con Delibera commissariale n. 33 del 30.11.2021 si adottava il piano triennale delle opere pubbliche 2022-2024 

e si destinavano Euro 600.000 alla “manutenzione straordinaria copertura, paramenti murari, riqualificazione 

impianto di illuminazione” del Pala Marchiselli (con priorità media=2); 

- con Delibera di GC n. 126 del 15.12.2022 si adottava il piano triennale delle opere pubbliche 2023-2025, 

confermando Euro 600.000 di lavori di “manutenzione straordinaria copertura, paramenti murari, 

riqualificazione impianto di illuminazione” al Pala Marchiselli (con priorità media =2)  

CONSIDERATO che con Determina dirigenziale n. 1892 del 14/11/2023 e det. n. 2204 del 18/11/2023 si è 

proceduto all’affidamento dei lavori di manutenzione straordinaria per la messa in sicurezza del manto di 

copertura del palazzetto dello Sport “PalaMarchiselli” per Euro 136.588,16 oltre Iva; 

Vista l’ordinanza dirigenziale n. 01 del 16.02.2024 di inagibilità e inibizione all’uso dell’immobile Pala 

Marchiselli;  

i sottoscritti consiglieri comunali  

CHIEDONO 

- di conoscere nel merito cosa sia accaduto tra il dicembre 2023 e febbraio 2024 tanto che si passa 

dall’affidamento di lavori alla chiusura del PalaMarchiselli; 

-  di conoscere come l’amministrazione intende procedere rispetto all’affidamento espletato e se intende 

destinare, eventualmente fosse possibile, le risorse già impegnate per altre urgenze segnalate dagli uffici tecnici 

(istituti scolastici ecc.) 

Barletta, 21 febbraio 2024  

I consiglieri comunali  

Rosa Cascella 

Rosalia Dipaola 

Giuseppe Paolillo 

Santa Scommegna 

Adelaide Spinazzola          



Al Sig. Sindaco 

 Dott. Cosimo Damiano Cannito 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

Avv. Marcello Lanotte 

p.c. Al Sig. Segretario Generale 

dott. Domenico Carlucci 

OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: Composizione commissioni 

consiliari. Proporzionalità e rappresentanza della maggioranza e della minoranza. 

Premesso che: 

- L’art. 72 del Regolamento del Consiglio comunale, recita al comma 3: “Ogni commissione consiliare 

permanente è formata da cinque componenti ed è organizzata in modo da garantire la proporzionalità 

della maggioranza e della minoranza; 

Visto il passaggio di un consigliere comunale dal gruppo di minoranza al gruppo di maggioranza; 

Considerato che: 

- in data 20/02/2023 si sollecitava con una domanda di attualità, codesta amministrazione ad intervenire 

con solerzia alla modifica della composizione delle commissioni consiliari permanenti; 

- l’assessore al ramo, Avv. Scommegna, in risposta alla domanda di attualità, riferiva che in pochissimo 

tempo si sarebbe provveduto a rivedere e dunque a modificare la composizione delle commissioni 

consiliari; 

- in data 2 maggio 2023 con PEC assunta al protocollo con il n. 36498 dell’8 maggio la consigliera Santa 

Scommegna, in qualità di Vicepresidente non vicaria, sollecitava il Presidente del Consiglio Comunale a 

convocare l’ufficio di presidenza per discutere di alcune questioni legate alle funzioni proprie dell’ufficio 

e anche di quelle proprie delle commissioni consiliari;  

- in data 23/10/2023 si risollecitava l’assessore al ramo per procedere al ripristino della corretta 

composizione delle commissioni consiliari permanenti, garantendo il principio di proporzionalità e 

rappresentanza di tutti i gruppi consiliari. 

Verificato che nell’ultima seduta di consiglio comunale è stato ritirato il provvedimento relativo 

all’approvazione del nuovo regolamento del consiglio comunale per “motivi politici”; 

si chiede 

 

nelle more dell’approvazione del nuovo regolamento del Consiglio Comunale, di procedere con solerzia, entro e 

non oltre 20 giorni, a presentare al consiglio comunale la proposta di deliberazione in merito alla modifica della 

composizione delle commissioni consiliari. 

Barletta, 21.02.2024 

 

I CONSIGLIERI COMUNALI 

ROSA CASCELLA 

ROSALIA DIPAOLA 

GIUSEPPE PAOLILLO 

SANTA SCOMMEGNA 

ADELAIDE SPINAZZOLA       
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